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Titre :  Partenariat portuaire environnemental; cas d’étude:
Controle et gestion de I’eau de ballast

Reésumé:

Dans le cadre de ’application de la stratégie nationale de développement
et l’intégration effective dans ’économie mondial, le développement du secteur
portuaire repose en particulier sur I’amélioration de ses performances afin de le
rendre compétitif a I’échelle internationale.

L’objectif du présent article est d’analyser ’une des activités portuaires a
savoir le partenariat portuaire. On envisage également la possibilité de
Uinvestissement dans la protection de l’environnement du port. On discute
ensuite la convention internationale de 2004 relative au contréle et de gestion
des eaux de ballast et les sédiments des navires (BWM), cette convention n’est
entrée en vigueur qu’en 2017.

Au méme titre, on met en évidence l'importance du partenariat dans la
gestion et le contrdle des eaux de ballast en sachant que le législateur algérien
ne parle pas dans les différents contrats de concession portuaire de cette activité
malgré son importance.

Mots-clés : Contrat de concession portuaire, partenariat portuaire, pollution
portuaire, investissement environnemental, contrdle et gestion des eaux de

ballast et des sédiments des navires, convention BWM.
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Abstract :

In order to render the Algerian ports internationally competitive,
enhancement of their performance is highly recommended so that they could
contribute to the national economy which is one of the purposes of the
development strategy.

In this paper we deal with one of the main port activities the partnership
especially that related to the port environment. The international convention for
the control and management of ships' ballast water and sediments (BWM) is
discussed. However this convention has been entered in force recently (2017)
even it had been adopted since 2004.

We also provide evidence of the partnership importance in control and
management of ballast water though the Algerian law does not include this kind

of activity in different concession contracts related to ports management.

Key words : Port concession contract, port partnership, environment

investment, control and management of ballast water and sediment, BWM

convention.
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